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В статье проанализированы порядок и особенности назначения и производства повторных судебных почерковедческих 
экспертиз. Рассмотрены причины расхождения в выводах заключений экспертов-почерковедов, проводивших первичные и 
повторные экспертизы, наиболее часто встречающиеся при расследовании преступлений. Исходя из сложившейся практики 
назначения и производства повторных судебных почерковедческих экспертиз, определен комплекс мер, направленных на 
повышение качества оценки научной обоснованности и достоверности их результатов.
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The article analyzes the procedure for and peculiarities of the commissioning and carrying out of repeated forensic handwriting 
examinations. The author reviews the reasons for discrepancies in reports of handwriting experts carrying out primary and repeated 
examinations that are most frequent in the investigation of crimes. Based on the established practice of the commissioning and 
carrying out of repeated forensic handwriting examinations, the paper determines a complex of measures aimed at raising the 
quality of the evaluation of scientifi c justifi cation and reliability of results.
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